
Actualité

Une visite de marque
Ce matin, 4 février 2021, notre association était invitée
place Salengro à 11h30 à une réunion sur le terrain avec
Madame Julie Frèche, vice-Présidente de Montpellier-Métropole
et conseillère municipale de la ville de Montpellier. L’objet
de la réunion avec des élus, des associations (notre comité et
des  associations  de  vélocyclistes  entre  autres),  des
commerçants et des services techniques de la ville était de
faire le point des problèmes posés par l’aménagement inachevé
de la rue du Faubourg Figuerolles.

Notre  association  était  représentée  par  deux  membres  du
Conseil d’Administration, MM. Raymond Gimilio et Guy Sicard.
Nous avons été informés de la reprise imminente des travaux
entre le carrefour de la rue Bouschet de Bernard et la place
Salengro, reprise prévue pour le 8 février. Nous avons pris
acte du désir de la nouvelle équipe municipale de mener ces
travaux en essayant de concilier les intérêts des commerçants
lésés par 2 ans de travaux et la diminution du nombre de
places de parking, et les difficultés d’accès, la circulation
des bus, des cyclistes et des piétons. Le Comité de Quartier a
pu rencontrer quelques habitants.

Le porte-parole, secrétaire à titre provisoire

Raymond GIMILIO
Porte-Parole

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/05/actualite/


Un référendun 5G

Inadmissible
A 3 mètres d’un balcon du 3e étage côté sud de notre immeuble
: 2 antennes.

Jeudi 9 octobre 2020 à 11h00, une conférence de presse a eu
lieu au 47 rue Lafeuillade à Montpellier, au pied des antennes
de  la  société  Bouygues  installées  sur  la  terrasse  de
l’immeuble de 3 étages du 11 rue Lafeuillade. Cette conférence
de presse a été retransmise sur les écrans de télévision par
FR3 Occitanie émission locale 19/20.

Elle  a  eu  lieu  à  l’intiative  de  Madame  Maud  Bodkin,
conseillère  départementale  du  5e  canton  de  Montpellier,
associée à notre Comité de quartier Figuerolles Autrement.

Les journalistes ont pu accéder au 5e étage, au logement de
Lucienne B., personne âgée maintenue à domicile. Ils ont ou
apprécier la réalité de l’exposition potentielle aux ondes
émises par ces antennes situées à 5,20 m de sa fenêtre.

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/01/31/un-referendun-5g/


Des  membres  de  l’association  représentant  des  résidences
voisine étaient présents et on pu s’exprimer. 

Nous tenons aussi à remercier l’association Robin des Toits,
le quotidien Midi-Libre, l’hebdomadaire l’Agglorieuse et tous
ceux qui ont apporté leur concours à la réussite de cette
conférénce.  Nous  lançons  une  pétition  pour  un  référendum
d’intitiative populaire adressée à Monsieur le Maire Michaël
Delafosse. Cliquez sur ce lien.

Pour le bureau
le Porte-Parole Raymond GIMILIO 

Notre première action : des
mesures de radioémissions

23/09/2020
Les premiers tests officiels sur les rayonnement hertziens
(antennes GSM) ont commencé le 23 septembre 2020 au 47 rue
Lafeuillade et se poursuivent.

Il apparaît que l’installation des antennes sur le toit de
l’immeuble du n° 11 rue Lafeuillade n’est pas très judicieuse.
Le choix d’une plateforme sur une terrasse d’un immeuble de 3
étages fait que l’azimut est tape en plein dans les murs en
béton d’un immeuble R+1 (soit 4 étages réels). Le faisceau qui
devait pointer vers l’est serait absorbé par l’armature du 4e
étage de ce bâtiment !

Néanmoins, les mesures donnent un état zéro intéressant. Nous
avons un rapport de 36 pages !

https://www.change.org/p/conseil-municipal-montpellier-r%C3%A9f%C3%A9rendum-local-5g-montpellier
https://www.figuerolles-autrement.fr/2020/09/22/notre-premiere-action-des-mesures-de-radioemissions/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2020/09/22/notre-premiere-action-des-mesures-de-radioemissions/


Nous n’en poursuivrons pas moins nos démarches auprès de la
Mairie.


